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本报讯（融媒体记者 尤靖文
文/图）7月11日，落户固镇县甬蚌合作
产业园的安徽重振能源有限公司
PACK电池包项目进入试生产ʪ项目
从2月份签约到6月份开始生产，仅用
了4个月的时间，固镇与企业的Ž双向
奔赴ž，跑出了项目促建的Ž加速度žʪ

总投资10亿元的安徽重振能源
有限公司PACK电池包项目，分两期
建设ʪ一期投资3.2亿元，利用电子信
息产业园标准化厂房建设50条电池
包生产线及电池外包壳生产线；二期
投资6.8亿元，占地100亩，新建80条电
池包生产线ʪ项目一期达产后，年产
值可超 4亿元 ，年入库税收 1 2 0 0余
万元ʪ

目前，项目每年生产10万个电池
包，到2025年可实现年产电池包40万
个ʪ安徽重振能源有限公司总经理
胡丙乾告诉记者，公司主要为猛犸出
行ʩ众享出行ʩ智链物联ʩ电动两轮
车ʩ海外电动摩托车电池包ʩ特斯拉
同款21700小动力电池及充换电服务
等，目前已与印尼Indonesia Battery
Co r po r a t i o n公司签订40亿元供货
协议ʪ

安徽重振能源有限公司隶属于深
圳重振能源有限公司ʪ目前，公司在

电动车的三电系统ʩ动力总承系统ʩ数
字化营销和充换电运营服务的物联
网ʩ人工智能和大数据领域拥有超过
300项技术专利，是国内唯一一家集
车ʩ电池和充电桩等产品自研ʩ自产ʩ
自销和自运营的高科技创新企业ʪ

从正式签约到开始生产，速度之

快，过程之顺利，让胡丙乾对固镇的营
商环境赞叹有加，Ž没想到在固镇办企
业那么容易，我们有任何问题都可以
向政府Ż吹哨ż，政府相关部门会及时
联系我们，解决企业遇到的问题ʪž

Ž企业吹哨，部门报到ž是固镇县
对标江ʩ浙ʩ沪先进服务理念，创新实

施的为企服务新模式，即市场主体通
过多种渠道提交诉求，发起Ž吹哨ž，相
关部门统一收集甄别ʩ及时办理反馈，
实现Ž报到žʪ

Ž自项目进场装修后，甬蚌合作产
业园便对项目装修进度实现一天一
报，县主要领导一周来一次项目现场，
每半个月我们还会列出项目进展情
况，摸排企业未解决的问题以及未来
可能遇到的问题ʪž固镇经济开发区招
商局副局长徐健告诉记者，企业愿意
在固镇扎根离不开良好的政策支持和
贴心的服务ʪ

今年以来，固镇县大力实施Ž双招
双引ž提升行动，聚焦生物基ʩ新材料ʩ
精细化工ʩ高端装备制造ʩ新能源等主
导产业，创新基金招商模式，采用政府
资金市场化运作模式，发挥基金促招
商ʩ扩投资ʩ稳增长的关键作用，成功
引进重振能源PACK电池包ʩ聚慧联
5G塑料金属化天线ʩ国芯半导体及自
动化高端装备等重大项目落地ʪ

眼下，县投资集团已与宁波工业
投资集团达成合作，未来将共同开发
固镇县甬蚌合作产业园，建设新材料ʩ
电子信息ʩ装备制造三个标准产业园
区，为固镇融入长三角一体化高质量
发展提供强劲动能ʪ

项目从签约到试投产仅用4个月

Ā光速ā推进 固镇是怎么做到的

安徽重振能源有限公司工人正在进行电池分选组装Ǒ

本报讯（张琳）今年以来，固镇县全力以赴
抓增量ʩ强创新ʩ促发展，紧盯提质扩量ʩ提质升
级ʩ提质降本，全面提升工业经济综合实力，推
动县域经济高质量发展ʪ

紧盯提质扩量，跑出发展Ž加速度žʪ深
入开展龙头企业ʩ优质项目培育行动，扎实推
进工业经济稳增长ʪ1至6月，新增规模以上
工业企业16家，总数达140家；新增产值超亿
元以上企业17家；新增入库工业项目35个，计
划总投资54.2亿元，其中，亿元以上工业项目
13个ʪ

紧盯提质升级，集约发展Ž新活力žʪ建立
技改项目库，实行Ž谋划一批ʩ储备一批ʩ开工
一批ʩ竣工一批ž项目推进机制，着力推动工业
企业全面提档升级，让Ž老ž企业焕发Ž新ž活
力ʪ1至6月，实施亿元以上重点技术改造项目
37个ʪ

紧盯提质降本 ，促进发展Ž新动能 žʪ
严格落实《 促 进制造 业 提质降 本实施意
见》，走访重点企业（项目）7 5 0余人次 ，解
决企业诉求200件，帮助企业解决用工2850
人，兑付产业扶持政策资金2400万元，使用
过桥资金1650万元ʪ以Ž亩均论英雄ž改革
为牵引，出台《固镇县工业企业亩均效益评
价实施办法2 . 0版》，完成2 0 2 2年度规上工
业企业和占地 5亩以上规下工业企业评价
分档ʪ

本报讯（苗磊）今年以来，固镇县
开展批而未供ʩ闲置和工业低效土地
Ž三类土地ž全面清理全域治理攻坚行
动，盘活存量低效用地，优化土地资源
配置，提高土地利用效益ʪ目前，批而
未供土地处置完成3 5 0 7亩 ，完成率
162.81%；闲置土地处置完成435亩，完
成率97.1%；低效用地处置完成634亩，
完成率95.82%ʪ

成立工作专班，加强组织领导ʪ
成立固镇县批而未供ʩ闲置土地和工
业低效用地全面清理全域治理攻坚行
动领导小组，下设3个工作专班，县自
然资源和规划局负责批而未供和闲置
土地清理工作，固镇经开区管委会负
责工业低效土地清理工作，县工招园
办公室负责督查工作，切实加强三类
土地处置ʪ

明确目标任务，及时安排部署ʪ

对三类土地进行全面梳理，围绕目标
任务，制定《固镇县批而未供ʩ闲置和
工业低效土地全面清理全域治理攻坚
行动实施方案》，把三类土地逐宗列出
清单，排出三年处置计划，明确责任单
位和完成时限ʪ

跟踪问效，加强督查考核ʪ将三
类土地处置任务完成情况纳入县政府
对各乡镇ʩ开发区目标绩效考核ʪ实
施月度监测ʩ季度通报ʩ年度考核ʪ县
工招园开展监督检查，及时掌握三类
土地处置工作进展ʪ各工作专班根据
工作开展中存在的问题，加强调度解
决，确保三类土地处置工作顺利进行ʪ

三类土地处置工作的顺利推进，
极大提升了土地利用效率，盘活了闲
置的土地资源，提高了全县土地集约
度，为下一步开展全省节约集约模范
县创建工作打下良好基础ʪ

新
增
规
上
工
业
企
业16
家

盘活低效用地

唤醒沉睡资源

本报讯（戴娇娇）Ž企业在发展过
程中有什么困难？惠企政策是否落实
到位？ž近日，固镇县纪委监委聚焦营
商环境痛点ʩ难点ʩ堵点问题，通过实
地走访ʩ问卷调查等形式将监督触角
延伸至企业生产经营一线ʪ

今年以来，固镇县纪委监委充分
发挥监督保障执行ʩ促进完善发展作
用，多措并举ʩ多向发力，着力打通政
策落实Ž中梗阻ž，以高质量监督保障
助企惠企政策落实落细，助力全县经
济平稳健康发展ʪ

上门宣传送Ž红利žʪ为更好地服
务企业，该县纪委监委督促税务ʩ市场
监管ʩ经信ʩ人社等相关部门，利用上
门走访ʩ线上宣传等多种形式向企业
及个体工商户等市场主体宣传最新惠
企政策，确保政策宣传全面覆盖ʪ同
时，在走访过程中详细了解企业生产
经营状况ʩ存在问题等，根据具体需求
情况进行精准对接，着力解决企业Ž急
难愁盼ž问题ʪ

驻企监督增Ž便利žʪ建立纪检监
察干部联点结对企业机制，在企业建

立营商环境监测点，发放营商环境监
督联系卡，57名科级以上纪检监察干
部为监督员，深入企业一线ʩ项目一线
把脉问诊，面对面了解惠企政策落实
及生产经营情况ʪ通过召开座谈会ʩ
电话沟通等形式，督促相关职能部门
积极为企业纾困解难ʪ截至目前，共
收集登记企业诉求3 5个，推动解决
26个ʪ

强力护航添Ž助力žʪ制定《县纪
委监委优化营商环境Ž啄木鸟ž行动
方案》，开展专项整治损害营商环境

突出问题Ž啄木鸟ž行动，查找和发现
各部门各单位在工作作风ʩ履职尽责
上存在的问题ʪ畅通信ʩ访ʩ网ʩ电
Ž四 位 一 体 ž举 报受理 渠 道 ，用 好
Ž96388ž营商环境监督专线，对损害
营商环境涉及的干部Ž六重六轻ž作
风问题以及责任和腐败问题 ，快查
处ʩ严问责ʩ抓典型，确保政策从Ž纸
上ž落到Ž地上žʪ今年以来，共查处
损害营商环境问题8件，批评教育帮
助和处理 8人 ，其中党纪政务处分
5人ʪ

送红利 增便利 添助力
固镇县纪委监委延伸监督触角赋能企业发展

本报讯（张玲 凌义乐）今年上半
年，固镇县克服极端天气等对蔬菜生产
的重大影响，统筹做好蔬菜生产稳量ʩ提
质ʩ增效工作，落实蔬菜播种面积，提高
绿色生产水平，保持了生产基本稳定ʪ
截至目前，固镇县上半年蔬菜产值10.11
亿元，同比增长0.9%；亩均产值8798元，
同比增长2.6%ʪ

巩固稳量基础ʪ通过引进高科技
设备ʩ改善生产工艺ʩ提高劳动生产率ʩ
降低成本等措施，确保蔬菜播种面积持
平ʩ产量增加ʪ上半年蔬菜面积11.50
万亩，同比增长0.3% ；产量33.89万吨，
同比增长0.9 %ʪ

守住质量底线ʪ积极推进农产品
Ž三品一标ž四大行动，提高绿色生产水
平ʪ引进优势品种，提高复种ʩ套种指
数，实施有机生态型无土栽培技术ʩ推
广绿色防控产品和技术等措施，着力提
高蔬菜产品质量ʪ

强化增效动能ʪ积极发展时令蔬菜
和特色蔬菜，引导适度规模经营，推进产
业化建设，促进菜农增收ʪ重点推动食
用菌产业发展，形成了以固镇县耀东种
植专业合作社ʩ共赢食用菌专业合作社
为主的食用菌规模生产基地，并引进金
耳ʩ羊肚菌ʩ白菇ʩ盖菇等新品种，极大丰
富了固镇居民的菜篮子ʪ

建好Ā菜园子ā 拎稳Ā菜篮子ā

固镇上半年蔬菜产值10.11亿元
本报讯（潘玉响 左梅芳）固镇县

谷阳镇依托乡贤志愿者工作站，积极探
索乡贤志愿者参与信访工作的新路子，
引导群众依法ʩ有序ʩ合理ʩ文明信访，
有效化解大量信访难题，维护辖区安全
稳定ʪ该镇已连续3年被固镇县授予
Ž信访工作先进单位žʪ

加强政策引导ʪ谷阳镇积极组织
乡贤志愿者参与党在农村的各项方针
政策宣传，特别是民生工程政策及《信
访条例》《民法典》等法律法规的宣传工
作，教育引导群众了解政策，掌握法律
法规，养成依法依规表达诉求的观念ʪ

及时解决矛盾ʪ该镇切实关心和
解决群众的生产生活问题ʪ发挥乡贤
志愿者群众基础好ʩ有威信ʩ熟悉村情
民意的优势，对群众反映强烈的热点ʩ
难点问题及各类矛盾纠纷，及时予以化

解，避免矛盾激化ʩ小事拖大ʩ大事拖
炸，防止越级上访等重大上访事件ʪ

坚持村务公开ʪ乡贤志愿者积极
协助村Ž两委ž，定期对民生工程政策资
金使用落实ʩ村级财务使用管理ʩ村集
体经济所得收益使用ʩ村集体债权债
务ʩ脱贫户低保户评定等方面进行公
开，保障广大群众的知情权ʩ参与权和
监督权ʪ

抓好信访舆情ʪ主动深入了解村情
民意，定期召开全村民情分析会，定期选
择有代表性的问题开展详细调查，按月
开展矛盾纠纷排查，发现不稳定因素和
苗头性问题，及时登记上报ʪ通过乡贤
志愿者了解民情动态，及时掌握矛盾源
头隐患，把问题解决在基层，把矛盾纠纷
化解在萌芽状态，从细ʩ从早ʩ从小抓好
信访舆情，避免发展为信访案件ʪ

谷阳镇：

依托乡贤化解信访难题

7月10日，入伏前一天，固镇县热浪
袭人，阳光刺眼ʪ在宿固高速公路TJ05
合同段项目施工现场，20多名工人在沱
河大桥左幅5号墩0号块进行混凝土浇
筑工作，全力以赴助推项目建设进度ʪ

宿固高速公路TJ05合同段标段全
长10.843公里，项目采用双向四车道高
速公路标准，设计速度120km/h，路基
宽度26m，预计明年8月完工ʪ

面对高温Ž烤ž验，项目部为工人们
配备了藿香正气液ʩ绿豆汤ʩ矿泉水等
防暑用品，并对工人的工作时间进行了

调整，避开中午高温时段，保证一线作
业人员身体健康安全ʪ

记者在现场看到，运输车辆往来穿
梭，挖掘机ʩ吊车和工人们各司其职，有
条不紊地进行施工ʪ浇筑作业区没有
可遮挡的地方，数名工人轮换进行施
工ʪ热浪中，他们身上的工服干了又
湿，浸出一层层白色的盐渍ʪ

Ž上午6点多过来上班，中午休息时
间长，下午3点半才上工，正好避开了高
温时段ʪž负责操作高频振捣棒的张杨告
诉记者，高温下工作虽然辛苦，但工地上
给我们做足了保障，干起活来也安心ʪ

Ž每一个坚守岗位的工人都不容
易，我们在入伏前举办了Ż夏日送清凉ż
活动，为工人们送上防暑用品，增强他
们的安全意识ʪž宿固五标副总工程师
佛天功表示，夏季作业不仅要关注项目
建设情况，还要时刻关注工友们的身体
状态，确保一线作业人员在身体健康的
情况下全力投入工程建设中ʪ

战高温 保进度

错峰施工建设忙

蚌报融媒体记者 尤靖文 文/图

本报讯（陈蒙）进入主汛期以
来，固镇县多次出现大范围降水天
气 ，为有效应对强降雨 ，保障群众
的正常生产生活，固镇县水利局积
极开展应急抢排等工作ʪ

主动与应急ʩ气象等部门联系
对接，时刻掌握全县重要河道水位
变化情况，对浍河ʩ沱河ʩ澥河ʩ怀洪
新河等 4条重要河道沿线 6座节制
闸ʩ116座穿堤涵闸ʩ21座排涝泵站
做好运行调度ʩ启闭工作，确保河水
迅速下排，不发生淤水ʩ漫滩ʪ落实
24小时值班值守和局领导班子成员
带班制，每班2名干部轮班的值班机

制，2 4小时在岗，及时通过预警平
台ʩ县水旱灾害防御群发送各类预
警信息258条ʪ

发生强降雨后 ，该局及时安排
沿河排涝站开机抢排涝水ʪ5月以
来 ，4座排涝站开机1 0 7台时，累计
抽排水69 . 4 2万立方 ，耗电量1 . 3万
度 ʪ在重点河段堤顶路修复限高
限宽8处ʩ限宽墩12处ʩ安全标示牌
36面，组织清障人员120余人，调用
15台割草机，对堤身及护堤地进行
清障 ，共清除违章种植面积1 5 0 0 0
平 方 米 ，为 防 洪 安 全 打 下 坚 实
基础ʪ

县水利局：

全力做好强降雨防范应对工作
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ĀĀ武武āā动动青青春春

为推动固镇体育事业发展，推进健康固镇建设，7月15日，固镇县首届Ā尚达f天
禧杯ā青少年武术精英大赛在南城体育馆拉开帷幕Ǒ本次大赛共有15支运动队ǐ
500余名运动员参加Ǒ赛场上，运动员们精神饱满，充分展示武术的精湛技艺，弘扬
中华武术精神Ǒ 王锋 摄

早听说固镇县仲兴镇赵桥村利用
秸秆养牛，实现种养循环，7月16日一大
早，笔者来到养牛大户赵海峰家的养牛
场，只见20多头膘肥体壮的黄牛悠闲地
咀嚼麦秸秆ʪ此时，一辆小货车开到养
牛场，与赵海峰商量一番后，买了3头
肉牛ʪ

Ž这是今年第一批出栏的肉牛，尽
管时下行情不是太好，但每头牛利润平
均也能赚到3000块钱左右ʪž赵海峰说ʪ

赵桥村共有5500亩土地，每年可产生
小麦ʩ玉米等秸秆2700多吨ʪ该村一直就
有养牛传统，由于村民不懂技术以及养殖
数量少等原因，养牛一直未形成规模ʪ

随着乡村振兴的不断推进，赵桥村
村Ž两委ž针对秸秆资源丰富等，鼓励村
民发展肉牛生产ʪ

Ž刚开始村里动员我们养牛时，还
畏手畏脚，不敢干ʪ村干部就带我们学
习专业养牛技术，又帮我们建牛棚，协

调贷款买种牛等ʪž赵海峰感叹道，Ž现
在来看，养牛这条路是走对了，我从当
初的5头种牛增加到现在的20多头，年
均收入10万元以上ʪž

村民赵佃如告诉笔者，自己原本在
外地做生意，手里有些积蓄，随着父母
年龄越来越大，需要人照顾ʪ前年回家
过春节时，看到村里几户人家通过养殖
肉牛实现增收致富，于是决定回家搞肉
牛养殖ʪ经过两年发展，去年净赚10多
万元，这日子是越过越红火！

赵桥村党支部书记赵海军介绍，在
发展肉牛养殖工作中，我们专门邀请专
家对养殖户进行专业培训，并主动联系
县镇技术人员定期上门指导ʪ目前，全
村发展肉牛养殖大户4户，带动30多名
剩余劳动力实现家门口就业ʪ

在赵桥村，养牛产出的牛粪经过发
酵等一系列处理后变成农家肥，部分群
众流转土地种植红薯和瓜果蔬菜，今
年，全村仅秋季就栽种红薯ʩ瓜果蔬菜
120亩ʪ这一绿色循环发展模式，不仅
降低了农民种田购买化肥的成本，又杜
绝了环境污染ʪ

秸秆养牛巧致富

通讯员 单永才
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